

Antrag Nr. 17-O-01-0051

CDU

Betreff:

Lichtkonzept der Landeshauptstadt Wiesbaden

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, das von der StvV beschlossene Lichtkonzept dem Gremium vorzustellen und dessen Umsetzung zu erläutern.

Begründung:

Die Verbesserung der Beleuchtung in unserer Stadt ist seit zahllosen Jahren Anliegen der CDU-Fraktion, das auch immer vom gesamten Gremium unterstützt wurde. Ein Lichtkonzept wurde 2009 von der StvV beschlossen und liegt daher offensichtlich seit langem vor. Dieses auch im Detail zu kennen ist dringendes Anliegen des Ortsbeirates.

Wiesbaden, 16.10.2017